
 Câmara Municipal de Jaguariúna 
Estado de São Paulo 

 

 

REQUERIMENTO Nº 247 /2022 
 

 
 
Senhores Vereadores, 

 

Requeiro à Mesa, observadas as exigências regimentais de praxe, após 

ouvido o douto Plenário para que seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal, solicitando de 

Sua Excelência, através da Secretaria e departamento competente informações para a 

implantação de mecanismos de controle de velocidade de veículos na Ider Carpi, 

próximo ao n° 47, no bairro Florianópolis: 

 

1. Considerando o CONTRAN e a segurança dos pedestres, há previsão ou 

possibilidade para implantação de lombada ou outro acessório disponível?  

2. Se positivo, qual o prazo para que uma solução seja colocada em prática?  

 

JUSTIFICATIVA 

 

O presente requerimento está pautado na reivindicação de moradores, que 

notaram a necessidade de alguma melhoria ser feita no quesito mobilidade urbana. 

Há grande circulação de pedestres no local, contando com muitas 

crianças, sendo extremamente necessária a adoção de medidas para que haja maior 

tranquilidade para travessia nesta rua. Portanto, a melhoria para coibir a situação apontada 

é motivo de justificativa para o presente requerimento. 

Câmara de Vereadores do Município de Jaguariúna, 05 de setembro de 

2022. 

a. VEREADOR ERIVELTON MARCOS PROÊNCIO 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária realizada em 06 de setembro de 2022. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 08 de setembro de 2022. 

 

 

VEREADOR AFONSO LOPES DA SILVA 

Presidente 
 


